
指定管理者の評価に係る合議の概要

【概要】別添のとおり

施設名 箕面市立かやの広場

指定管理者名 東急不動産SCマネジメント株式会社

開催日 平成３０年（２０１８年）８月３０日（木）

開催場所 箕面市役所 別館６階 第３会議室

合議の出席者

富山大学 都市デザイン学部 都市・交通デザイン学科

准教授 猪井 博登 氏

箕面商工会議所 副会頭 松出 末生 氏

みのお本通り商店街振興組合 副理事長 高村 大策 氏

NPO法人 かやの中央まち育て交流会 代表 杉本 好玄 氏

イオン箕面店 店長 手塚 富裕 氏

珈琲館箕面店 店長 岡田 学 氏
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内容
平成３０年８月３０日（木）に実施した「箕面市立かやの広場」の合議について、

その内容及び結果をとりまとめました。

１） 指定管理者からの報告

項番１：事業の実施状況、利用者の満足度、収支状況、特別提案の状況、指定

管理者の自己評価について

項番２：利用者アンケート分析結果について

項番３：利用者アンケートに対する指定管理者の考え・対応について

項番４：指摘事項改善進捗チェックシート

２） 合議メンバーからの意見及びその回答

・かやの広場周辺の治安について

【回答】

利用者の方に引き続き安心してご利用いただけるよう、周辺施設と連

携を図りながら、可能な範囲で本施設及び周辺の治安維持に努めます。

・かやの広場利用者の車について

【回答】

芝生を痛めない程度での車の乗り入れは可能としています。今後は、

乗り入れ可能区画を定める等の工夫をしながら、利用者の方の利便性向

上と芝生の状態改善に取り組んでいきます。

・ステージ上の整備について

【回答】

ステージに裸足で上がる利用者の方がいることを踏まえ、特に注意し

ながら定期点検、補修を行っていきます。

・アンケート回答数（利用者数）の増加について

【回答】

今後、新規利用者の獲得を積極的に行い、利用者の拡大によるアンケ

ート回答数の増加を図っていきます。

３） 総評

施設の修繕計画及び利用者の拡大の必要性についてのご意見をいただき、今

後の施設運営における課題として認識いたしました。

また、例年に引き続き管理面における強みについて良好なご意見をいただき

ました。総じて指定管理者として円滑な運営を行っていると市として評価いた

します。


